



学校だより

# 北の子通信

秦野市立  
北小学校  
5月号

令和6年  
5月9日

## 自己肯定感を高める仲間づくり①

あたらしい生活となり、1か月が過ぎました。休み時間の様子は、外で元気よく遊ぶ子どもが多く、

校庭の賑わう歓声が校長室まで聞こえてきます。校長室もありがたいことにこれまで同様、

様々な学年のたくさんの子どもたちが絵を描いたり、絵本を読んだり、おしゃべりしたりと勝手に

異学年交流が進み互恵的な関係が紡がれています。この異学年（異校種）交流を学校全体で

活性化させていくために「義務教育学校研究モデル校」に手を挙げさせていただきました。北地区

の未来を見据え、保護者並びに地域の皆様のお力添えを頂きながら、子どもたちや教職員にと

って有益だと考えられる教育活動に躊躇なくチャレンジしていきたいと思っております。

そのために校長としてできることは何かを考えた1つに、給食時にやらせていただいている

お話のプレゼントを自宅にいる児童にも届けるチャレンジを昨年10月から取り組んでいます。12

時45分から55分まで放送室から全校の子どもたちに伝える傍らで、インスタライブも同時配信

をしています。卒業生やその保護者の皆様も閲覧して下さっています。欠席等した際に、お話し

のプレゼントを自宅でも聞かせたいと願う保護者の方がおられましたら、自己責任にて校長の

アカウントをフォローをしていただければと思います。詳細は今年1月に取材を受けた記事

(<https://www.questionary.jp>) コラム欄にもアップされているので併せてご覧ください。

Instagram アカウント名 <sup>めい</sup> HP 上では省略します